

役員会だより

2018年(H.30)2月14日



送別会と鍋パーティのお知らせ

4月にインドネシアの生徒5名（ジッカさん、サムシアさん、ユニアニさん、ピンタンさんとデワニさん）が一時帰国します。

6月には、再び日本に来られますが、3年間日本語教室で勉強されたので、この度、送別会をおこなうことにしました！

日時：2018年2月18日(日)12時～17時頃まで

場所：丸林中央公園 西会館

鍋料理?!



参加費用：外国人500円、日本人2,000円

事業部より

1. 昼食会(12/17)と生花教室(1/7)の報告

- ・昼食会には13名の日本人・外国人の皆さんが参加され、日本語教室のインドネシア人生徒のみなさんが作ってこられたインドネシア料理を食しながらの交流が行われました。
- ・生け花教室は日本語教室冬シリーズの初日に授業終了後、会員の真瀬美智子さんらの指導を受け、インドネシア女性3名、フィリピン女性1名が生け花の体験に挑戦しました。



【初めて生け花に挑戦しました】

平成30年1月7日の年初めの日本語教室は活け花教室でした。

真瀬先生のご指導の下、5名の外国人女性の参加でにぎやかに行われました。

母国と違って針山を使った生け花に初めて挑戦した皆さんでしたが、出来栄は素晴らしく楽しい一日でした。(山田記)

2. ③バスツアー（1/21）の報告

- ・1月21日に実施したJAXAバスツアーの参加者は23名。そのうち外国人はインドネシア8名、台湾1名の9名の参加がありました。では、その日の様子を担当の山田理事がまとめましたのでご紹介します。

[研修バスツアーの顛末記]

- ・今回は、JAXA（宇宙開発機構）見学➡JICA（国際協力機構）昼食➡益子焼のルートで行った。
- ・JAXAでは、宇宙ステーションの日本研究棟である「きぼう」とそれへの輸送船である「こうのとり」について説明を受け、希望との通信センターを見学した。また、一般見学展示館であるスペースドームでは、インドネシアの生徒は一生懸命記念写真を撮っていました。
- ・昼食にJICAの食堂を選択したのは、ここではムスリムのハラール食材を使用した食事が食べられるからです。JICA 筑波では研修生として約100名の'YOU'が滞在しているようで、この日の食堂も'YOU'にあふれていました。
昼食後、ネシアの生徒たちがお祈りをしたいので、場所を借りたいと言われたのには困った。
- ・最後の益子では、ネシアの生徒達は、興味を示さなかったが、台湾の生徒は、やはり文化の底流が同じなのだろうか、一生懸命お気に入りの瀬戸物をさがしていました。

3. インドネシア生徒5名向け「日本語教室修了書」の発行

- ・インドネシアの生徒から修了書を発行してほしいとの要望があった。その理由はビザの再申請や将来的なものとして持っていたいとのこと。

情報交流部より

1. 協働講座「大人のために世界史講座（8）」

- ・1月31日に第1回が行われ、募集人数限度の30名の応募があり、熱心に耳を傾けていました。

2. 協働講座「おもてなし英会話講座」

- ・1月13日と27日に行われ、毎回12～13名の受講があり、英会話にチャレンジしています。
- ・このほかに「読み聞かせ英会話講座」も引き続き実施しています。

3. 煉瓦窯スタディグループ（The Brick Kiln Study Group）が発足

- ・煉瓦窯の英語ボランティアガイド養成講座の受講生たちによって作られたグループで、さらに自分たちで勉強しようという意欲に満ちあふれたスタディ・グループの誕生です。

事務局より

野木町公民館まつり→2月17（土）のみ模擬店を開きます！

- ・昨年好評でしたので、今年も甘酒とお煎餅1枚をセットに100円で販売します。
また、コーヒーも追加で販売することにしましたので、どうぞお越してください。

※記事に関する問合せ等は下記までお願いします。

TEL 0280-57-9631 / E-mail : kalhana2178@yahoo.co.jp

野木町国際交流協会事務局 関根秋雄